

Audiencias sanitarias en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Domingo, 25 Octubre 2020 19:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 612



En el municipio de Consolación del Sur, con 42 casos diagnosticados y nueve áreas de control de foco con máxima restricción de movimiento, comenzaron las audiencias sanitarias en el área de cuarentena del perímetro urbano, para preparar a la población a que contribuya de manera más eficaz con la vigilancia desde la comunidad en el enfrentamiento a la COVID-19.

Las audiencias se iniciaron por las áreas de control de foco, donde se indicó máxima restricción de movimiento. La acción dirigió la preparación de los mensajeros que distribuyen los alimentos y los líderes comunitarios que favorecen la organización y el cumplimiento de las medidas higiénicas.

En la calle 64, una de las zonas más complicadas, se propició el debate entre los especialistas y el pueblo.

“Estas audiencias son muy beneficiosas. Los especialistas de la salud brindan informaciones a la población y son herramientas para enfrentar la pandemia. Además se divulgó sobre algunos productos elaborados en el territorio y que son parte del dispensario de salud para la desinfección de manos y superficies; también para promover el auto

Audiencias sanitarias en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Domingo, 25 Octubre 2020 19:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 612

pesquisa con aplicación para móviles Android, un programa gratuito que sobre los síntomas revela las posibilidades de la enfermedad, comentó la doctora Rosaida Ochoa Soto, especialista del Instituto Nacional de Epidemiología



En los intercambios se aborda la importancia del uso del nasobuco, el distanciamiento físico, el conocimiento de los síntomas y las medidas a tener en cuenta para la correcta manipulación de los alimentos.

U añadió la especialista “fue una buena sesión, asistieron más de 50 personas, entre mensajeros, dirigentes de organizaciones de base de organizaciones sociales y líderes de la comunidad; mostraron interés, hicieron preguntas y después despejaron sus dudas que tenían”

La iniciativa implementada por el Sectorial de Salud Pública del municipio promueve la vigilancia sanitaria comunitaria en la zona, donde residen más de 20 mil habitantes.

“ Y esta, dijo Rosaida, es una buena iniciativa que parte de los elementos que se tienen de la práctica en el trabajo local y de la experiencia de los especialistas y funcionarios del municipio. La otra importancia que tiene, es que no solo lo organizan los trabajadores de

Audiencias sanitarias en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Domingo, 25 Octubre 2020 19:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 612

salud, se suman los CDR y la FMC”.